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議 事 

(1) 1学期の教育活動の成果について 

(2)  教育課程（学校行事関連等） 

(3) 教育環境 

(4)  ＰＴＡ資源回収 
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協議の結果 意見の概要 
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(2) 承認 

 

 

 

 

 

 

(3) 承認 

 

 

 

 

 

 

(1) 学校長から1学期の教育活動をスライドにて説明。 

・たてわり活動（清掃）は、異年齢集団の関係をより良くして 

いる様子が伺える。 

   ・合同クラブで、みんなでデザートを調理して協力しながら 

   楽しく活動できていてよい。 

  ・算数の「わたりの授業」は、児童がお互いの考えを言い合い、 

教え合っている姿がとてもよい。 

(2) 教職員の働き方改革に向けての教育課程（学校行事関連等）の 

見直しについて 

・学校行事一つ一つの中身を見直し、準備等に費やす時間を少 

なくしていく。 

  ・教職員数も少なく、算数の「わたりの授業」では2学年分の 

教材準備が必要である。それも毎日のことなので、教職員の 

の数が一人でも増えると負担が少なくなるのでは。 

(3-1)体育館の所にある大木の枯れ葉が体育館の屋根や雨樋に溜

り、傷んでしまう。 

・台風等での倒木による電線の被害（ライフライン）が心配さ 

れる。 

・地域の方々も心配している。朽ちた木もあり道に倒れてくる 

危険性も考えられる。 

  ・地域でも高齢化が進み、専門的に木を伐採するのも難しい。 



 

 

 

 

 

 

(4)承認 

  ・市の方で伐採してもらえるとよい。 

(3-2)来年度、児童数がさらに少なくなり、下校時に一人で帰る児

童が数名いる。今後も増えていく。 

・第二地区行政センターとも連絡を取り合いながら、地域にも 

知らせていって対応を考えていく。 

  ・保護者の考えも聞き取りながら、対応していく。 

(4)今後、児童数が少なくなり、家庭数も減少していく中でＰＴＡ 

 資源回収の運営が難しい。 

・家庭数の減少により、当日の人手も少なく、事故等の危険性 

も考えられる。 

 ・学校側としても資源回収の収入に頼ることなく、学校運営し 

ていく目途が立った。 

 ・今後、各自治会やスポーツ協会にも学校の現状を伝えていき 

ながら、地域に理解してもらう。 

→来年度からＰＴＡ資源回収は休止とする。 

 今後、資源回収を再開する際に主催者を学校（ＰＴＡ）で 

はなく、違う団体にしていく必要がある。 

 


